

Les Journées de la Psychothérapie Institutionnelle

Nous avons le plaisir de vous convier à **la troisième séance** des *Journées de la Psychothérapie Institutionnelle* **le 21 septembre 2012**, aux **Facultés Universitaires Saint Louis**, de **9H30 à 17H00**. Nous travaillerons sur le thème :

Réunir. Effets du clivage et travail du collectif. Autour de l'adolescence et du travail à plusieurs.

Les Journées de la Psychothérapie Institutionnelle organisent à cette occasion une journée d'étude avec **Ann d'Alcantara**, psychiatre, psychanalyste, médecin directeur du CTHA ; **Mauricio Garcia**, professeur de psychologie aux FUSL et psychanalyste, **Didier Robin**, psychologue, psychanalyste et systémicien.

Ces thématiques seront discutées par Charles Burquel, Freek Dhooghe et Pierre Smet.

Organisé par : le Séminaire de thérapie institutionnelle du Méridien, le SSM Le Méridien, le service de psychiatrie pour adolescents et enfants La petite maison ACIS ASBL, le Groupe 'Institutions' de Chapelle-aux-champs, RIPSY, IPPI et la LFBSM.

Coordonné par Ch. Burquel et D. Robin en lien avec M. Garcia (FUSL) et Ph. de Timary (UCL) comme Responsables académiques.

Inscriptions : groupepim@gmail.com Prix : 50 euros (20 euros étudiants)

Informations : Le Méridien, Mme Anna Plaza – O2/218.56.08 et www.matinees.be ou www.gpim.be